Finale ist noch in Reichweite

HUNDESPORT Teublitzer belegen in der Bundesliga derzeit Platz zehn.

TEUBLITZ. Das Team des Teublitzer Schäferhundevereins bestritt bisher zwei von vier Turnieren in der Bundesliga. Für Teublitz gingen Carmen Maier mit Schäferhund "Kora zum falschen Fürsten", Michaela Engelbrecht mit den Schäferhunden "Apia von den Regensburger Donauauen" bzw. "Nudel von der Donnerbrücke", Jürgen Maier mit Schäferhund "Jule zum falschen Fürsten", Valentin Emperhoff mit Sheltie "Fly" und Philipp Römer mit Papillon "Fea" an den Start.

Der Bundesligalauf wurde an zwei Tagen in Sennfeld ausgetragen. Am ersten Tag konnten alle Teublitzer Starter ihre A-Läufe ohne Disqualifikation beenden. Im Jumping zeigten die Jugendlichen bei ihrem ersten Start in der Bundesliga allerdings Nerven. So konnten nur Jürgen und Carmen Maier für die Mannschaft jeweils 45 von



Die ersten zwei Turniere in der Bundesliga verliefen für die Teublitzer Hundesportler zufriedenstellend.

50 Punkten erringen. 451 Punkte in der Gesamtwertung reichten schließlich für den 13. Platz unter 15 Mannschaften. Pro Mannschaft können maximal 600 Punkte (400 im A-Lauf und 200 im Jumping) erreicht werden.

Am zweiten Turniertag lief es deutlich besser. Michaela Engelbrecht mit "Nudel" holte 140 Punkte, Valentin Emperhoff mit "Fly" 135, Jürgen Maier mit "Jule" 134, Philip Römer mit "Fea" 75 und Carmen Maier mit "Kora" 50. Dies bedeutete den 7. Platz in der Tageswertung und den 10., punktgleich mit dem 9. Platz, in der Tabelle.

Das nächste Turnierwochenende der Bundesliga findet im September in Ingolstadt statt. In diese Wettkämpfe gehen die Teublitzer mit den bisher erreichten 985 Punkten. Schafft das Team eine Punktzahl über 2000, haben sie sich für das Finale qualifiziert. (bat)